



REVOLUCIÓN AZUL SE SIGUE FORTALECIENDO Y AVANZA A PASO FIRME

Más de 162 mil metros cuadrados de geomembrana ya están siendo distribuidos a las provincias de la región, para continuar con la construcción de micro - reservorios.

Por: Dirección de Estadística e Informática

Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Agricultura y sus agencias agrarias continúan con el firme compromiso de promover la siembra y cosecha de agua en la región, mediante la construcción de micro reservorios, con la finalidad de garantizar la seguridad hídrica y la diversificación productiva.

Más de 162 mil metros cuadrados de geomembrana fueron adquiridos para el revestimiento de los micro reservorios que se vienen construyendo en las diferentes provincias de Cajamarca, en el marco del programa regional denominado "Revolución Azul", el cual tiene como meta la construcción de 5 mil estructuras hídricas (micro reservorios) y 50 cochas en el ámbito de las 13 provincias de la región.

Dicho lote de geomembrana se adjudicó al Consorcio Fuerza Cajamarca, con un monto de 1 millón 666 mil 300 nuevos soles y cumple con estándares de calidad para la implementación de los reservorios , que permitirán almacenar el recurso hídrico suficiente para usar en la cantidad y oportunidad deseada durante el tiempo de estiaje.

La DRAC se encuentra distribuyendo los 162 mil m2. de geomembrana a las provincias; siendo Jaén, Chota, San Ignacio y Cajamarca las primeras en recepcionar este material, para luego hacerlo llegar a las zonas en donde ya se tiene avanzada la construcción de las obras hídricas.



El Director Regional de Agricultura Cajamarca, ing. Elfer Neyra HUaman, menciona que esta es una labor articulada entre el gobierno regional, gobiernos locales y comunidades, en beneficio de la agricultura de la región. "Al existir mayor volumen de agua, se asegura el abastecimiento del líquido elemento y los agricultores podrán potenciar sus cultivos, contar con riego tecnificado y trabajar en el mejoramiento de pastos y ganado" agregó el funcionario.